
ГОД ИЗДАНИЯ XIV. ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, С ОЕДИН ЯЙТЕСЬ!

Вчера состоялось партийное 
I собрание парторганизации ин- 
I ститута, посвященное 70-л е-
I тию I! съезда РСДРП. С док-
II ладом « 7 0  лет II съезда 

гСДРП и задачи партийной ор
ганизации института» высту
пила зав. кафедрой истории 
КПСС и научного коммунизма 
Александра Ивановна Лизина.

Докладчик и выступившие в 
прениях коммунисты отметили 
историческое значение II съез
да РСДРП в жизни Коммуни

стической -партии Советского 
Союза, мирового коммунисти
ческого и рабочего движения, 
говорили о содержании работы 
парторганизации вуза и ее ос
новных задачах в третьем, ре
шающем году пятилетки.

Секретарь парткома С. Н. 
Федоров проинформировал ком
мунистов о работе партийного 
комитета.

Т. ИНЫ НИНА, 
работник парткома.

ОРГАН ПАРТКОМА, КОМИТЕТА ВЛКСМ, ПРОФКОМА И РЕКТОРАТА 
АЛТАЙСКОГО СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННОГО ИНСТИТУТА.
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мисты по бухгалтерскому учету». 
1 курс в учхозе на практике по 
земледелию, тракторам и сельхоз
машинам. Сессия у них со 2 ию
ля.

На агрофакс экзамены сдает 
только 1 курс. Студенты 2 курса 
проходят практику но сельхозма
шинам. 3 курс — на онытяо-агро- 
иомической практике в хозяйст
вах. До 1 сентября будут на про
изводственной практике студенты

Отличные и хорошие знания 
показывают студенты 2 курса 
Геннадий Болотов, Александр 
Трушпн (221. группа), Виктор 
Афанасьев, Иван Синицын (223 
группа). Как всегда, только от
личные ответы у Аркадия Прово- 
горова (224 группа). Четверки и 
пятерки украшают зачетки Алек
сандра Бутина, Бориса Мизеева 
(241 группа), Юрия Бычкова, 
Владимира Постникова, Геннадия 
Трубачева (242 группа) и друга* 
студентов мехфака.

Но на факультете получено не
мало двоек. Особенно по теорети. 
ческой механике, сопромату, тех
нологии металлов.

Очень настораживают резуль
таты экзаменов по теоретической 
механике. Неудовлетворительные 
оценки получили Яков Ашеибре- 
нер, Михаил Котляров (221 груп
па), Олег Жданов, Валерий Кон- 
дауров, Виктор Лис, Александр 
Молчанов (222 группа) и д Р У ™ е .  
А студент 223 труппы Василий 
Николаев уже имеет две двойки.

На 4 курсе «неуды» получили 
Владимир Еловиков, - Александр 
Жильииков, Александр Заборекий 
(242 группа). Есть провалы на 
экзаменах и в 243 группе. Двойки 
у Александра Демидова, Василия 
Долганова, Виктора Овчинникова.

,На факультете много троек. 
Значит, снова с, сожалением при
дется констатировать высокий 
процент удовлетворительных и 
даже неудовлетворительных оце
нок. Значит, опять предстоит серь
езный анализ степени эффектив
ности методов работы со студен
тами.

Сессия в разгаре. Занятия про
должаются только на 1 курсе аг- 
рофака и 4-х курсах экономфака 
и зоофака.

Какова обстановка на факуль
тетах?

Идут экзамены на 1, 2, 4 кур
сах мехфака. Студенты 3 курса 
отправляются на каникулы. С 6 
августа у них начнется двухме
сячная практика: будут работать 
в хозяйствах на тракторах и ком
байнах. Горячая пора у пятикур
сников — дипломное проектиро
вание. С 9 июля начнется защита 
дипломных проектов, а 28 июля— 
институт выпустит новый отряд 
инженеров-механйков.

На зоотехническом факультете 
в сессию включились 1. 3 курсы, 
а второй — на учебной практике. 
У  студентов 4 курса сессия с 16 
шоля.

Сдают экзамены студенты 1, 2, 
4, 5 курсов ветфака. Со 2 июля у 
пятикурсников начнутся государ
ственные экзамены, 28 июля — 
выпуск ветеринарных врачей. На 
4 курсе экзамены уже заканчи
ваются, Начнется четырехмесяч. 
ная производственная практика. 
Студенты 3 курса уже на учеб
ной практике по клинической ди
агностике, хирургии, фармаколо
гии.

У будущих экономистов-орга- 
низагоров экзамены идут на 1 и 2 
курсах. 3 курс проходит практи
ку в хозяйствах. Она закончится 
30 декабря. Студенты 1 курса за
нимаются последнюю неделю, за
тем — зачетная неделя, сессия.

Сдают экзамены студенты 1, 3. 
4 курсов специальности «Эконо

4 курса. Началась она в начале 
мая.

На подготовительном отделении 
занятия закончатся 14 июля и 
начнутся экзамены.

Пристально следят на факуль
тетах за ходом сессии. Ведь под
водятся итоги работы коллектива 
за год. Наиболее утешительные 
предварительные результаты на 
экономическом факультете. Там 
много отличных и хороших оце
нок. мало «неудов», даже пробле
ма тройки становится уже не та
кой острой.

И радости, и огорчения прино
сит сессия на мехфаке. К сожа
лению, немалые огорчения.

Но прежде о тех, кто радует. 
Староста 211 группы Михаил 
Желтунов сдал все экзамены до
срочно. В его зачетке только пя
терки. Досрочно и на «отлично» 
сдали экзамены Анатолий Кури
цын (221 группа), Виктор Швыд
кой (241 группа) и некоторые 

другие.

Безусловно, на результатах сес
сии сказываются несистематиче

ска я  работа ряда студентов над 
овладением учебной программой 
в ходе семестра, пропуски заня
тий без уважительных причин, 
лень, нежелание плодотворно ис
пользовать каждый час из бюд
жета своего времени.

Сессия продолжается. Успехов 
вам, студенты!

К. АЛЕКСЕЕВА.

К ОБМЕНУ ПАРТИЙНЫХ

ДОКУМЕНТОВ

ПАРТБИЛЕТ ИЛЬИЧА
1~| ОСЛЕ победы Февральской 

буржуазно - дем ократиче
ской революции партия больше
виков вышла из подполья. Было 
решено всем коммунистам впер
вые выдать партийные билеты. 
До этого времени их не было. 
Партийные организации на мес
тах сами стали вырабатывать об
разцы партбилетов, ставить в них 
свою нумерацию.

Выборгский райком партии вы
дал 599 билетов. Когда стало из
вестно, что в Питер из эмиграции 
приезжает Ленин, очередной пар
тийный билет решили вручить 
ему.

Поздно вечером 16 апреля по
езд, на котором возвращался Вла
димир Ильич, прибыл в Петро
град. Среди встречающих вождя 
был секретарь Совета рабочих и 
солдатских депутатов Выборгской 
тороны Иван Дмитриевич Чугу- 

рин. Он вручил Ленину партби
лет № 600. Это был первый пар
тийный билет Ильича. К сожале
нию, билет этот не сохранился.

В 1920 году Кремлевский под- 
райоиный комитет партии вручил 
Ленину билет № 527. Долго спо- 
)илн коммунисты о том, какой 
номер поставить в билете — оче
редной или первый. И пришли к 
выводу: Ильич, никогда не выде- 
и л  себя в партии — и вписали

очередной порядковый номер —  
527.

В том же году по решению ян
варского пленума НК РКП (б) 
проводился отчет членов партии, 
вводилась единая форма партий
ного билета. При перерегистра
ции членов каждый коммунист 
должен был заполнить анкету. В 
ней был такой вопрос: <-Какне до
кументы или удостоверения име
ются у Вае. указывающие на Ва
ше пребывание в нашей неле
гальной партийной организации?> 
Ленин кратко написал: < Псторпя 
партии — документ ». Ильич сам 
приехал в Замоскворецкий рай
ком Москвы п о л у ч и т ь  партбилет 
№ 224332.

Партийный билет «V: 114482 был 
последним билетом, полученным 
Владимиром Ильичем при жизни. 
Выдан он 6 мая 1922' г. — в том 
году по решению ЦК партии про
водился обмен партийных биле
тов.

Весной 1927 г. проводился но
вый обмен партийных билетов. 
На заседании бюро Замоскворец
кого райкома партии по предло
жению старейшего большевика 
А. М. Стопани было решено зак
репить за Ильичем партбилет 
Л» 1. 16 марта 1927 года партби
лет Л: 000 001 был подписан и 
навечно закреплен за коммунис
том В. II. Ульяновым-Лениным.

СЕЛУ-ОТЛИЧНЫХ СПЕЦИАЛИСТОВ!
Важным этапом обучения 

студентов является производ
ственная практика. Она выяв
ляет подготовленность и ум е
ние студентов самостоятельно 
реш ать производственные воп
росы, делать объективные вы
воды и вносить научно обосн о
ванные рекомендации для х о 
зяйств.

Кафедры ветеринарного фа
культета для производствен
ной практики студентов под
бирают наиболее передовые 
хозяйства, составляю т про
граммы практики в направле
нии усиления связи теорети 
ческого обучения с производ
ством, проверяю т прохоя^де- 
нпе практики.

В начале июля на четы рех
м есячную  п рактику,в совхозы , 
колхозы  п на станции по борь
бе с болезнями отправятся 
студенты  4-го курса. Больш ин
ство будет работать сам остоя
тельно, выполнять обязанно
сти ветеринарных врачей, ве
теринарных техников и сани
таров*. В конце октября воз
вратятся в институт, будут за
щ ищ ать отчеты  о производст
венной практике. Надеемся, 
что они покаж ут на защите 
глубокие знания по специаль
ным дисциплинам, привезут 
хорош ие характеристики от

хозяйств. Ряд студентов на 
практике будет выполнять на
учно-исследовательскую  рабо
ту .(по поручению  ' каф едр). 
Результаты долож ат на специ_ 
альной студенческой конфе
ренции.

Были ы недостатки в прове
дении практики. Их не долж
ны повторить студенты  ны 
нешнего 4 курса.

Какие это недостатки?
Отдельные студенты  несво

евременно сдали отчеты  по

ПРАКТИКА ОБЯЗЫВАЙ
Н аряду с производственной 

им предстоит и общ ественно- 
политическая практика, кото
рой придаётся исключительно 
больш ое значение. В прош лом 
году у  студентов 4 курса, ны
неш них пятикурсников, но 
только производственная, но и 
общ ественно *  политичес к а я  
практика прошла очень хор о 
шо, Они разъясняли труж ени
кам села реш ения X X IV  съез
да КПСС, выступали по спе
циальным ветеринарным воп
росам. 88 студентов прочита
ли 123 лекции, -на которы х _ 
присутствовало 1840 человек, 
провели 160 бесед, охватив 
ими 1517 слушателей. Наибо
лее активно вы ступали с лек
циями и докладами Михаил 
Климович, Л юбовь Кожина, 
Александр Ж уренков, Галина 
Сухорукова, Анатолий Ю гов и 
другие.

практике, небреж но отнеслись 
к оф ормлению документации 
на практике и при защ ите п о
казали только удовлетвори
тельные знания по ветеринар
ным дисциплинам. В трех хо
зяйствам студенты  не смогли 
получить хорош его руководства 
со стороны  специалистов хо
зяйств и остались недовольны 
практикой.

Мы, преподаватели, для се
бя тож е делаем вывод: п р ов о
дить проверку производствен
ной практики следует, глав
ным образом , в первой поло
вине ее, чтобы  своевременно 
выявить недостатки, принять 
меры к их устранению.

А. МОЛЕВ, 
доцент зав. кафедрой пат- 
анатомии и паразитологии 

сельскохозяйственных 
животиых.

V
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ПОВСЕДНЕВНЫЙ ТРУД, 
ПОИСК, ТВОРЧЕСТВО
Работа над соверш енствова

нием учебного процесса — ос
новная для вуза. Задачи, п ос
тавленные партией и прави
тельством по повыш ению ка
чества подготовки  специали
стов, выдвигают перед нами 
новые вопросы  и требования в 
этом  отнош ении: постоянно
соверш енствовать уровень те
оретической, идеологической п 
культурной работы  в институ
те, ;

Ш ирокие возм ож ности  для  ̂
повыш ения своей квалифика

ц и и  предоставлены не только 
преподавателям, но и учебно- 
вспомогательным работникам. 
Основная форма д л я .этого  — 
ку^сы  повыш ения квалифика
ции и стаж ировка в передо
вы х вузах страны, ведущ их 
хозяйствах, на заводах.

_ Ознакомление с состоянием  
работы  по повы ш ению  квали
фикации на эконом ическом  
факультете, обсуж дение ито
гов на м етодическом  совете 
института привели меня к 
мысли о том, что некоторые

- вопросы  следует вынести на 
более ш ирокое обсуж дение 
коллектива. На кафедрах эко- 
номфака за последние два го
да организованным путем  п о
высили свою  квалификацию 
42 человека. 32 из них побы 
вали на курсах повыш ения 
квалификации, 10 — на ста
жировке. Среди 42 работников
5 из числа технического - пер
сонала. План по повыш ению 
квалификации на кафедрах 
выполняется.

Общение с ведущ ими сие- 
циалистамп страны, организа
ция лекций и лабораторны х 
занятий, чтение лекций и про- 
ведение лабораторны х заня
тий слуш ателями курсов, оз
накомление с работой кафедр,

их оснащ ением — все это да
ло полож ительный результат.

П реподаватели факультета 
серьезно относятся  к повы ш е
нию квалификации, заинтере
сованы в ней, стрем ятся все 
повое, передовое применить в 
своей прах^тике. При ознаком
лении с более соверш енными 
примерами возникает крити
ческое отнош ение к себе, 
стремление улучш ить препо
давание. Именно после повы 
ш ения квалификации у  работ
ников кафедры кибернетики ■ 
возникла мысль о создании 
новой машины. Сотрудники 
кафедр экономики, организа
ции и других экономических 
специальностей ио н о в о| м у 
задумались над организацией 
практики студентов п работы 
с дипломниками, пришли к 
мысли о необходим ости неко
торы х изменений в методике 
преподавания по отдельным 
темам курса.

Но кафедры еще недостаоч- 
но уделяю т внимания про
граммированному обучению, 
его соверш енствованию  и бо
лее ш ироком у применению в 
нашей практике. Они почти 
не изучаю т вопросов сам осто
ятельной работы преподавате
лей над повыш ением своего 
мастерства, не используют 
всех средств повыш ения ква
лификации. Так, многие това
рищи работали в вузах М оск
вы, Киева, Ленинграда, Мин
ска и других больш их городов. 
Но ни одна кафедра не сооб 
щила опыта вузов этих горо
дов но использованию в про
ц ессе подготовки к занятиям 
ф ундам ентальны » библиотек, 
музеев, выставок.

Или такой вопрос: очеред--
ность ноездни преподавателя

на повыш ение квалификации, 
видимо, должна зависеть от 
опыта его работы  в вузе, ква
лификации, предварительной 
подготовки. Очевидно, не сле
дует спеш ить использовать 
этот путь соверш енствования 
знаний только начинающ им 
работу, не освоивш им еще 
вопросы  своей специальности. 
Они ведь едут не учиться, а 
соверш енствоваться. И наобо
рот, квалифицированные, опы т
ные работники могут выпол
нить работу за более короткий 
срок, используя иньсе формы 
контакта с работниками и ка- 
ф'едрами вуза, где они прохо
дят стаж ировку.. П ри этом 
больш ую  роль будет играть 
обмен опытом по самому ш и
роком у кругу вопросов.

И затем, нельзя ставить во 
главу угла работы  по повы 
ш ению квалификации только 
этот официальный путь. Ведь 
квалификация преподавателя 
создается годами в процессе 
самостоятельной работы, изу
чения современной и истори
ческой литературы, п о и с к о е  л  

эк сп ер ты -ш ов , одним словом
— в прспессе самообразова
ния. Обязательна больш ая лчУ- 
б';вь к (.всему делу, своему 
предмету.

15 этом  плане мы недоста
точно используем  возмож но
сти своей-библиотеки и очень 
слабо — меж библиотечный 
мшен. А  лекции, проводимые 
в нашем институте своими и 
приглашенными преподавате
лями? Ведь часто приходится 
приглашать, агитировать посе- 
•| пть лекцию крупного специа
листа по методике преподава
ния и специальным вопросам. 
Открытые лекции на факуль
тете с последующ им цх разбо
ром тож е являю тся прекрас
ной ш колой для преподавате
ля

П ути, повыш ения квалифи
кации чрезвычайно широки. 
Их надо тщ ательно изучать 
на всех ф акультетах и исполь
зовать в своей практической 

работе.
1. МАКАРОВА.

доцент, i-редседатель мето
дической комиссии агрофака.

П О М О Г Л О  ПРОГРАММИРОВАННОЕ
О Б У Ч Е Н И ЕМы, студенты 4 курса факуль

тета заочного образования, буду
щие инженеры-механики, при 
изучении описательного курса 
«Тракторы и автомобили» поль
зовались методом программиро
ванного обучения. На первой же 
лекцпп зав. кафедрой, доцент 
Илья Матвеевич Жоголев позна
комил нас с методикой програм
мированного обучения, роздал 
карточки по ускоренному опросу. 
Предварительно мы получили в 
библиотеке института практику
мы . но описательному курсу 
«Тракторы и автомобили», разра
ботанные кафедрой.

Нас было 53 человека. За один 
учебный час мы написали работы 
по двум более важным разделам 
курса, каждый свой вариант.

Преподаватель проверил конт
рольные работы. 22 студента вы
полнили их на «хорошо» и «от
лично». Затем Илья Матвеевич 
провел краткое собеседование с 
этими студентами. Выяснилось, 
что они пмегот прочные знания 
по данному курсу. Им поставили 
зачет. А с оставшимися проводи
лись занятия по программе.

Мы считаем, что такой вид

ооучення оолее прогрессивен и 
заслуживает внимания, внедре
ния при изучении других- дисцип. 
лин.
■ Почему мы ратуем за него?

Студенты-заочники имеют не
одинаковую степень подготовки. 
Часть, хорошо освоила программу 
по данной дисциплине, часть име
ет слабые знания. Программиро
ванный метод обучения позволил 
в минимальный срок выявить зна
ния студентов и более сильных 
из них освободить от занятий по 
тракторам и автомобилям с тем, 
чтобы они уделили больше вни
мания изучению других дисцип
лин. А  наиболее слабые студенты 
получили возможность более глу
боко изучить материал по курсу. 
Ведь преподаватели сконцентри
ровали все свое внимание и м е н 
но на этой категории студентов. 
Вот почему мы — за программи
рованное обучение!

В, МАНЗЮК, 
староста потока студентов- 

заочнпков 4 курса мехфака.

Они учат студентов и постоянно учатся сами.
НА СНИМКЕ: профессор Ирина Сергеевна Ржаннцына готовится 

к занятиям. Фото А. Молодецкого.

ЗАДАЧИ ВТОРОГО ТУРА
В институте закончился I тур 

Всероссийского смотра-конкурса 
студенческих научных работ. В 
нем участвовало 207 студентов. 
Они представили на конкурс при
боры, установки, действующие
модели, курсовые и дипломные 
проекты, рефераты.

Самое активное участие в кон
курсе приняли студенты агроно
мического н экономического фа
культетов. От агрофака 68 человек 
представили 42 экспоната. Эконо
мический факультет выставил 32 
работы, выполненные 44 студен
тами. От зоотехнического фа
культета участвовало только 11 
человек.

Жюри рассмотрело все пред
ставленные работы и отобрало на 
краевой конкурс: по агрономиче
скому факультету 16 дипломных 
работ, по экономическому — 8
дипломных и 6 курсовых, по зо
отехническому — 7 дипломных, 
по ветеринарному —  5 диплом
ных работ, 6 рефератов и элект
рифицированный стенд «Кости

черепа лошади», по факультету 
механизации — 3 дипломных и 2 
курсовых проекта, две действую
щие установки.

Заслуживают внимания уста
новки в металле, выполненные 
студентами мехфака Б. Жарико
вым и В. Чижовым под руковод
ством доцента А. Т. Илющенко. 
Они предназначены для ручного 
электроискрового наращивания 
УЭИН-1 и для восстановления 
головок блока ГАЗ-51

Хоношо оформлены и имеют 
большой практический интерес 
дипломные работы студентов аг
рофака Г. Гагельганса, Ф. Кли
менко, Т. Делигодиной, А. Бары- 
чева.

Ценные и интересные но 
содержанию и оформлению рабо
ты студентов мехфака В. Марани- 
на, В. Комендантова. На зоотех
ническом отличились В. Нечаева 
и М. Казанцева, О. Останина 

На ветеринарном факультете зас
луживают похвалы работы И. Со
бянина, И. Болдиной и С. Треть

як. На экономфаке лучшие 
работы у В. Кондратьева, Г. Алы
мовой, К, Ненашевой, Н. Афа
насьевой, М, Гордеевой.

Самый большой минус 1 тура 
смотра-конкурса — недостаток 
оригинальных утановок, макетов, 
приборов, выполненных студен
тами. Многие работы небрежно 
исполнены, изобилуют ошибками, 
в них отсутствуют оригиналь
ность, полное обоснование необ\ 
ходимости и важности проводи
мой работы, данные о внедрении 
работы в производство и ее эко
номический эффект. На многие 
работы аннотации составлены не 
по форме.

Жюри конкурса ставит в изве
стность всех руководителей и ис
полнителей работ по биологиче
ским наукам о том, что на все 
отобранные на краевой смотр- 
конкурс работы до 10 июля этого 
года необходимо представить ан
нотации по форме председателю 
жюри О. И. Антоновой.

ЖЮРИ.

Твои питомцы, институт!

ЗАВЕДУЕТ КАФЕДРОЙ
Сейчас кандидат сельскохозяй

ственных наук Юрий Александро
вич Деревцов заведует кафедрой 
кормления и разведения сельско
хозяйственных животных в нашем 
институте. Он .закончил АСХИ в 
1956 году.

Вспоминаю Юрия Александро
вича студентом. Он отлично учил
ся, j)bi.T секретарем комсомольско
го бюро зоофака. Скромный, веж
ливый.

С дипломом ученого зоотехника 
Ю. А. Деревцов направился в 
Калманский район. Работал замес
тителем председателя" колхоза 
имени Ленина. Был хорошим ру
ководителем, уважаемым на селе 
человеком.

Любовь к знаниям, натчно-ис- 
следова.тельской работе -привела 
его в аспирантуру при кафедре 
кормления и разведения сельско
хозяйственных животных. А с 
1961 года. Юрий Александрович 
работает на этой кафедре вначале

ассистентом, затем старшим пре
подавателем, а после защиты кап 
дидатской диссертации —  доде 
том и заведующим.

Несколько лет ап являет'ся за 
местителем декана зоотехническ* 
го факультета. Всегда активе 
участвует в общественной жизни 
института.

Отличительная черта 10pi 
Александровича —  добросовее 
ность, честное отношение к пору 
ченному делу. Принципиальны! 
требовательный к себе и к друид  
выдержанный в обращении с та 
варищами по работе, студентам! 
Наш питомец не останавливаете 
на достигнутом, а изо дня в дез 
повышает свою научную квалиф! 
кацито. тесно связан с производ
ством.

Наше вам пожелание: повторщ 
те себя в своих учениках, Юр Л
Александрович!

Н, РОГУШКОВА, 
доцент.

По решению бюро крайкома 
ВЛКСМ с 1 мая по 1 ноября 
1973 года проводится конкурс 
на лучший рассказ, очерк и 
фоторепортаж о жизни и дея
тельности участников третьего 
трудового семестра. Девиз 
конкурса: «Решающему году 
пятилетки — -ударный труд 
студентов!».

В конкурсе могут участво
вать студенты высших и уча
щиеся средних специальных 
учебных заведений, аспиран
ты, преподаватели, сотрудники

BHUMJHUZ, BHUMJHUi: зовем и о н м ? а
газет.

Материалы конкурса позво
лят широко и разносторонне 
показать формирование и ра
боту студенческих отрядов в 
решающем году девятой пяти
летки, работу совместно с тру
жениками села и рабочих кол
лективов по выполнению ре
шений XX IV  съезда КПСС, их 
роль в деле коммунистическо

го воспитания студенчества, 
общественно - политпчес к у ю 
деятельность учаетн и к о в 
третьего семестра. Конкурс 
расскажет об интернациона
лизме советского студенчест
ва, о работе интернациональ
ных отрядов.

К рассмотрению принимают
ся перепечатанные через два 
интервала на машинке мате

риалы, подписанные автором, 
с указанием адреса, места 
учебы и работы, занимаемой 
должности, года рождения, 
объемом не более 15 страниц.

Фоторепортажи принима
ются в виде черно-белых от
печатков размером не менее 
18x24 (с негативом). К работе 
необходимо приложить пояс.

иительныи текст или назиа- 
нио.

Работы, присланные на кон
курс, не рецензируются и не 
возвращаются.

Последний срок приема ра
бот в краевом -штабе 1 декаб
ря 1973 года. Адрес: г. Барна
ул, ул. Максима Горького, 39, 
краевой штаб ССО, конкурс. 
Индекс 656049. >
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